

Laufend durch das Mürztal



Fix am Start beim M3M ist das Bürgermeisterteam mit Petra Weberhofer aus St. Lorenzen und Günther Ofner aus St. Marein. Zu ihnen gesellte sich Pfarrer Herbert Kernstock.

Mit zahlreichen Laufveranstaltungen liefen Tausende Mürztaler dem Sommer entgegen. Und das mit viel Freude am Sport, ob als Team oder allein, an der Natur und daran, endlich wieder etwas gemeinsam machen zu können.

Ob beim herausfordernden 34. Veitscher Grenzstaffellauf in der Veitsch, wo die Teilnehmer wetterbedingt dieses Mal „nur“ 42,5 Kilometer statt 54 und 1400 Höhenmeter bewältigt haben oder beim Herzlauf Steiermark in St. Barbara. Unter der Schirmherrschaft Sandra Assinger liefen 1400 Kinder aus Schulen der Umgebung im eigenen „kidsrunforkids“-Lauf und 600 Erwachsene zugunsten herzkranker Kinder in Österreich. Ende August überreichte man den Spendenscheck über 12.462 Euro dem Verein [Herzkinder](#).

Bei der Kultveranstaltung inkl.

Volksfest, dem Mürztaler 3er-Marsch (M3M) durch St. Marein und St. Lorenzen, spielte das Wetter wieder mit. Organisiert vom Oldtimerclub St. Lorenzen ging und walkte man durch Straßen, Wiesen und Erdbeerfelder. Teams mit je drei Personen mussten zehn Kilometer in drei Etappen zurücklegen und auf der Strecke Sonderprüfungen, welche die Gesamtzeit beeinträchtigten, ablegen. Ziel war die Idealzeit; soll heißen, der Mittelwert der gesamten gewerteten Teams. 350 Teams und 1050 Teilnehmer „ergingen“ 8000 Euro für karitative Zwecke. Möglich sind viele Veranstaltungen nur mit der finanziellen Hilfe von Sponsoren.

Alle Läufe und die anschließenden Siegerehrungen mit gemütlichem Beisammensein waren perfekt organisiert und jeder Veranstalter versprach eine Weiterführung im nächsten Jahr.